

Odón Betanzos califica de “éxito rotundo” el II Congreso Internacional sobre el poeta oriolano.

El director de la Academia Norteamericana de la Lengua Española en Nueva York, Odón Betanzos Palacios, ha enviado por fax una carta a la Fundación Miguel Hernández en la que felicita a la Comisión Organizadora del II Congreso Internacional Miguel Hernández.

Betanzos agradece “todas las atenciones y gentilezas” recibidas y afirma textualmente: “Creo que deben estar contentos y satisfechos con el éxito rotundo del II Congreso Internacional. Todo estuvo exacto y en su punto”. Odón Betanzos se ha ofrecido, asimismo, para gestionar la organización de diversas actividades relaciones con el poeta oriolano, tanto en Universidades Norteamericanas como en el Instituto Cervantes de Nueva York y otros centros culturales norteamericanos.